

## "Confío que en el Senado estas reformas transiten", señala Ignacio Mier sobre la iniciativa que incorpora la Guardia Nacional a la Sedena

Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, celebró la aprobación de la iniciativa que cede a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) el control de la Guardia Nacional, y expresó que espera también sea aprobada en el Senado de la República.

"Confío que en el Senado estas reformas transiten. Son necesarias para pacificar a nuestro país, es la mejor ruta y además forma parte esencial de los ideales de la Cuarta Transformación: garantizar la seguridad y paz a los mexicanos", expuso el morenista en un comunicado.

Mier Velazco aseguró que, con la iniciativa, la Guardia Nacional gozará de certeza administrativa y al mismo tiempo cerrará el paso a la corrupción del sistema policiaco.

"Se mantuvo y se respetó el decreto del Constituyente de marzo de 2019, donde la Guardia Nacional sigue estando adscrita a la Secretaría de Seguridad Pública y Ciudadana y tiene además un mando civil", declaró.

Señaló que a través de las modificaciones del marco legal se fortalece la seguridad de los municipios y puntualizó que la obligación constitucional para garantizar la seguridad en el país es responsabilidad de los gobiernos municipal, estatal y federal.

Finalmente, el diputado de Morena criticó a los diputados de oposición que votaron en contra de la iniciativa.

"Ellos bien saben que los gobernadores de sus entidades o los presidentes municipales de sus distritos exigen la presencia de la Guardia Nacional, porque lamentablemente los sistemas de seguridad son insuficientes para garantizar este derecho a sus habitantes", aseguró.

Recomendamos: PAN critica aprobación de iniciativa para que la Guardia Nacional se incorpore a la Sedena: "El gobierno de AMLO decidió militarizar al país"

https://latinus.us/2022/09/04/confio-senado-reformas-transiten-ignacio-mier-iniciativa-incorporaguardia-sedena/